

Hartberg machte sich stark, für die Aktion „Saubere Steiermark“



Hartberg machte sich stark, für die Aktion „Saubere Steiermark“



Fast 300 Mitwirkende konnte die Gemeinde verbuchen,
für die Mithilfe musste man nicht lange suchen.

Der Umweltausschussobmann, Prof. Mag. Hans Rieger,
war der Anführer der Putztruppe.

Es bedurfte keiner Fragen,
lieber sich etwas plagen,
als über den lästigen Müll zu klagen.

Mit vollem Einsatz und Elan,
ging man an die Sache ran.

Ob auf Felder, Wiesen, in Bächen und Auen,
man konnte seinen Augen kaum trauen,
ohne Schreck – dieser viele Müll und Dreck,
der musste einfach weg!

Und das unansehnliche Ergebnis,
kann sich wirklich sehen lassen,
insgesamt ca. 1 Tonne Müll,
man kann's jetzt noch kaum fassen.

Ob Bürger, Schüler, Fischer, Jäger, Berg- und Naturwacht,
alle haben ihre Sache gut gemacht.

Und zuletzt, die Moral von dieser Geschichte:
„Müll wegwerfen, das lohnt sich nicht!“

(MONIKA KRATZMANN, Stadtgemeinde Hartberg)

